



Les Eléphants de Côte d'Ivoire vont devoir accueillir le Malawi hors de leurs bases. Ceci à l'occasion de la troisième journée des éliminatoires de la Coupe du Monde 2022. Privée de ses stades, la Côte d'Ivoire veut se rabattre sur le Sénégal ou le Ghana.

Avec désormais tous ses stades non homologués par la Confédération Africaine de Football, la Côte d'Ivoire se cherche un terrain d'accueil. Deux pistes s'offrent au pays des Eléphants, selon la présidente du Comité de normalisation de la Fédération ivoirienne de football.

Sur l'émission La Grande Team de la télévision Ivoirienne La 3 ce lundi, Mariam Dao Gabala a révélé que des équipes seront dépêchées au Sénégal et au Ghana pour avoir un stade aux normes disponible. « Aujourd'hui nous sommes sur deux schémas : le Ghana et le Sénégal, et nous devons donner une réponse à la CAF le 22 septembre au plus tard. Demain (ce mardi), le sélectionneur Patrice Beaumelle ira au Sénégal (Stade Lat-Dior) et le Manager des Sélections Nationales Kéita Mamadou au Ghana (Accra Sports Stadium) pour une vérification des installations et faire notre choix », a-t-elle annoncé.

Si les pistes du Maroc et de l'Afrique du Sud faisaient partie des plans de la FIF, elles ont finalement été abandonnées. Ceci à cause de leur statut de pays faisant partie de la zone rouge Covid-19. « L'Afrique du Sud est une zone rouge Covid. Si on décide de jouer les deux matchs en Afrique du Sud alors nos joueurs évoluant en Angleterre ne pourront pas venir. On

avait pensé au Maroc, mais c'est également une zone rouge », a conclu Mariam Dao Gabala.

Africa Foot United
